

大学の教室で行われた今回のタウントーク。まちづくりを通じた学生と地域のつながりが印象に残りました。

タウントーク 今回は 豊平区 です

あなたの街で 市長と語ろう



↑当日は北海学園大学の学長も出席



豊平区 タウントークメモ

- 実施日/10月28日(土)
- 会場/北海学園大学
- 参加総数/約150人
- 発言者数/11人

タウントークに関するお問い合わせは、区役所(1F)の総務企画課か市民の声を聞く課☎211-2042へ。内容は、市長のホームページ www.city.sapporo.jp/city/mayor からご覧いただけます。

学生と地域住民が連携し、まちを盛り上げる



北海学園大学 ヒストリー HISTORY (学生組織)
くほ こうたろう
久保 光太郎さん

よさこいの警備の手伝いや小学生とのレクリエーションを行うなど、地域と大学の間の懸け橋となることを目的として活動しています。

フロンティア豊平21
なか がわ しょういち
中川 昭一さん

地域の歴史について調べ、講演やマップの配布を行っています。企画した地域のお祭りでは、学生にも出演していただきました。



平岸中央商店街
振興組合

かつ き ただ お
勝木 忠男さん

地域の交流スペース「びらけし」を運営しています。ここで行う講座の講師など、学生にはこれまで以上に活動に入ってきてほしいと思います。



FMアップル ふくつ きょうこ
福津 京子さん

ラジオ番組で地域の情報を発信しています。地域に一番近いメディアとして、学生をはじめたくさんの方に出演していただいています。



大学は、課題解決や目的達成に向かってしっかり活動できる場です。その意味で、地域の側から大学に対して相談することがあっていいと思います。そうしたことが、共に活動し、良い関係を築くきっかけになるはず。市も皆さんの活動に対して、真剣に支援していきたいと考えています。



ワンルームマンション建設に不安



かみ お みつよし
神尾 光義さん

一人暮らしの方のごみの出し方が悪いと感じます。ワンルームマンションを建設するには、町内会の了解を得るようルール化してほしいです。

施設使用料を見直してほしい



せき ね ゆう た
関根 悠太さん

北区のエルプラザの会議室を、ボランティアサークルで利用しています。今年から利用が有料になりましたが、負担が大きく、見直しを望んでいます。



大学と地域が結びつくことでこうした問題を解決した実例があります。地域の中で議論を交わし、住んでいる方々に社会参加の意識を持ってもらうことが重要だと思います。



活動の内容によっては、助成を受けられる可能性もあります。地域では空き店舗の活用を進めていますので、そちらもぜひ利用してください。

12/11～31のタウントーク日程

12/15(金) 手稲区民センター